



Mapa conceptual

Nombre del Alumno: Karen Jazziel Bautista Peralta

Nombre del tema: Algunos casos difíciles de la ética profesional

Parcial: Tercero

Nombre de la Materia: Legislación en salud y enfermería

Nombre del profesor: Dr. Víctor Manuel Nery González

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Octavo

Pichucalco, Chiapas a 11 de Marzo del 2022

Algunos casos difíciles de la ética profesional

EL PROBLEMA DE LA DIVERSIDAD DE SISTEMAS MORALES

Este se da debido al pluralismo que existe en las tendencias frente a un mismo acto, esto es que, para cuando algunas personas un acto es lo correcto, para otros es inmoral.

Por ejemplo el divorcio, el aborto, la eutanasia, etc.

EL PROBLEMA DE LA LIBERTAD HUMANA

La libertad humana no es del todo real, ya que todo individuo está de cierta forma condicionado por una sociedad en la cual toda persona actúa bajo una presión social, cultural o laboral.

Hoy en día, la libertad se presenta como un valor y como un objetivo que debe ser conquistado: aspiramos a ser libres, a emprender nuestro camino sin ataduras, sin coacciones y sin restricciones que pudieran mermar nuestra autenticidad.

EL PROBLEMA DE LOS VALORES

Es la falta de inculcación de los valores, o simplemente no ponerlos en práctica.

Los valores ciertamente existen como parte de la organización de la sociedad, pero no puede llegarse a simplificar la naturaleza de situaciones sociales indeseables como el resultado mismo de un valor negativo.

Algunos casos difíciles de la ética profesional

EL PROBLEMA DEL FIN Y DE LOS MEDIOS

Muchos sostienen la importancia del fin de tal modo que cualquier medio es bueno si se ejecuta para obtener un fin bueno. El fin debe justificar los medios utilizados, pero el problema es que un buen fin no justifica unos medios malos.

"El fin jamás va a justificar los medios".

EL PROBLEMA DE LA OBLIGACIÓN MORAL

Consiste, por un lado, en determinar de dónde proviene el carácter obligatorio de las normas morales; y, por otro, aclarar qué es la obligación moral, cuál es la fuente de la que brota la conciencia del deber, qué estamos obligados a hacer.

Remite a las obligaciones que personas tienen por el hecho de ser persona, tenemos derechos como obligaciones. Dichas obligaciones remiten a la práctica del bien y el cumplimiento de la justicia.

LA DIFERENCIA ENTRE ÉTICA Y MORAL

Por definición de raíces significan lo mismo (costumbre).

En la actualidad se han ido diversificando y lo que hoy conocemos como Ética son el conjunto de normas que nos vienen del interior y la Moral las normas que nos vienen del exterior, o sea de la sociedad.

BIBLIOGRAFÍA

- **ANTOLOGÍA UDS**